

Paris, le 5 juillet 2024

Laurent Germain est élu Président de la Fondation INSA

Le Conseil d'Administration a désigné le 5 juillet 2024 à l'unanimité Laurent Germain, Directeur Général d'Egis, Président de la Fondation INSA. Il succède à Christian Nibourel, qui présidait la Fondation depuis sa création en 2018.

Il travaillera en étroite collaboration avec le Conseil d'Administration et le Bureau Exécutif de la Fondation réunissant les directeurs des 7 INSA pour poursuivre et amplifier la dynamique de soutien de la Fondation au développement et au rayonnement du modèle INSA d'ingénieur humaniste, plus particulièrement en mobilisant de nouveaux mécènes et donateurs autour des projets majeurs du Groupe INSA.

L'attachement de Laurent Germain aux problématiques de formation, son engagement professionnel et personnel au service des transitions socio-environnementales contemporaines à la tête d'un des leaders mondiaux de l'ingénierie et de la construction sont autant d'atouts pour amplifier l'impact des initiatives de la Fondation INSA pour soutenir l'égalité des chances, encourager l'innovation et promouvoir une recherche responsable.

Laurent Germain est actuellement Directeur général d'Egis.

Diplômé de l'ESSEC et de l'Institut d'Etudes Politiques (IEP) de Paris, il est ancien élève de l'Ecole Nationale d'Administration (promotion 2000).

Après avoir exercé différentes fonctions au sein du Ministère de l'Economie et des Finances, il devient en 2004 Conseiller du Ministre délégué à la Recherche, M. François d'Aubert, en charge des affaires budgétaires. Un an après, il est nommé Directeur financier du Centre National d'Etudes Spatiales (CNES), où il a fortement contribué à transformer la gestion des projets.

Il a également assuré la présidence du conseil d'administration de CLS, filiale du CNES, qu'il a contribué à développer et où il a piloté l'entrée au capital d'Ardian.

En 2014, il rejoint Segula Technologies, groupe mondial d'ingénierie et de conseil en technologies. Directeur général, il y a mené une forte croissance du Groupe, notamment internationale, en portant une attention particulière à l'innovation



(copy Nicolas Robin)

« C'est avec une grande fierté que j'assume aujourd'hui la présidence de la Fondation INSA et je tiens à exprimer ma profonde gratitude pour la confiance qui m'a été accordée. Accompagner le développement de la Fondation INSA pour soutenir et faire rayonner le modèle INSA et ses valeurs d'ouverture et d'excellence, représente pour moi un engagement fort et essentiel.

Notre mission collective est cruciale : former les ingénieurs humanistes et responsables de demain, capables de relever les défis d'un monde en constante évolution. La Fondation INSA joue un rôle déterminant pour permettre aux écoles du Groupe INSA de continuer d'exceller sur l'ensemble du territoire à travers les programmes à impact engageant ses partenaires socio-économiques autour des grands enjeux scientifiques et sociétaux majeurs pour notre économie et notre pays. » précise Laurent Germain.

« Le Groupe INSA salue l'arrivée de Laurent Germain à la présidence de la Fondation INSA. Son engagement, son dynamisme, son expertise métier à la tête d'un grand Groupe International et son engagement personnel dans les enjeux environnementaux et l'égalité des chances feront de lui un excellent ambassadeur de notre modèle auprès de toutes nos parties prenantes. Laurent Germain connaît notre modèle et le défend, comme le prouve son parrainage de promotion à l'INSA Centre Val de Loire.

La Fondation INSA est un élément indispensable à la réalisation de notre stratégie, nous savons pouvoir compter sur Laurent Germain pour accompagner toutes les équipes qui oeuvrent collectivement pour faire vivre et promouvoir le modèle INSA ». Mourad Boukhalifa, Président du Groupe INSA, Directeur de l'INSA Rouen Normandie

À PROPOS DU GROUPE INSA

Le Groupe INSA (Instituts Nationaux des Sciences Appliquées) est le premier groupe français d'écoles d'ingénieurs publiques. Chaque année, ses 7 écoles (Centre Val de Loire, Hauts-de-France, Lyon, Rennes, Rouen Normandie, Strasbourg et Toulouse) forment plus de 20000 élèves ingénieurs, architectes et paysagistes prêts à mettre leur expertise au service d'une société plus juste et plus durable. Cette communauté INSA, riche de 100 000 diplômés en France et dans le monde, trouve sa force dans les valeurs humanistes qu'elle cultive, héritées de son histoire. Six écoles partenaires participent au collectif INSA.

Pour en savoir plus : www.groupe-insa.fr

À PROPOS DE LA FONDATION INSA

Créée en 2018 par les écoles INSA, la Fondation partenariale INSA a pour mission de développer et faire rayonner le modèle d'ingénieur humaniste INSA : celui qui pense et agit pour la société dans une démarche responsable. Avec le soutien des partenaires du monde socio-économique et de la communauté INSA, la Fondation accompagne le Groupe INSA dans ses grands enjeux sociétaux : promouvoir son modèle social, former des

ingénieurs capables de répondre aux défis environnementaux, déployer une recherche d'excellence au cœur des transitions socio-écologiques.

La Fondation INSA finance, avec ses partenaires et mécènes, plusieurs programmes de bourses, porte une chaire de recherche sur la décarbonation des Travaux Publics et organise un important concours d'éloquence pour développer l'art oratoire des futurs ingénieurs INSA.

Pour en savoir plus : <https://fondation.groupe-insa.fr>

Contacts presse :

Fondation INSA
Marielle Gobron

marielle@lours-on.com

06 76 66 82 66

Groupe INSA
Céline Authemayou

celine.authemayou@groupe-insa.fr

06 60 64 16 95